

RUGBY / FÉDÉRALE 1. 15e journée.

Giflé, Bagnères prend une leçon de réalisme

PEYREHORADE 36 – BAGNÈRES 9

MT : 12-6 ; arbitre : M. Soupre (Nouvelle-Aquitaine)
Vainqueurs : 1E Pinaquy (74), Follet (77), Barbe (79), 2T,
5P (7, 33, 36, 40, 54) Discizeaux
Vaincus : 3P Dulucq (23, 30, 66)

Évolution du score : 3-0, 3-3, 3-6, 6-6, 9-6, 12-6/15-6, 15-9, 22-9, 29-9, 36-9

PEYREHORADE : Discizeaux : Barbe, Lamaison, Pinaquy, Ladevie ; (o) Doussy, (m) Belleret (cap.) ; Tissier, Saint Cristau, Sallaberry ; Castagnet, Duvigneau ; Douet, Itoiz, Lamour

Sont entrés : Lagrula, Minaberrigaray, Grugier, Halzuet, Tollis, Thevenon, Follet, Le Bonne

Carton jaune : Tissier (fautes répétées, 29)

BAGNÈRES : Dulucq ; Grimaud, Marquis, Huyard, Baute ; (o) Decap, (m) Danos ; Saune, Capberbet, Q. Gayri (cap.) ; Bellot, Challier ; Clermont, Barrenquy, Reyes

Sont entrés : Molinier, Acosta, Poucheu Nganso, Desbois, Lousalet, Foggiato, B. Gayri, Poulain

Carton jaune : Challier (fautes répétées, 40), Acosta (faute cynique, 72)

Dans les Landes, c'était l'hégémonie de la poule 4 qui était en jeu. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que Peyrehorade a envoyé un message fort ce dimanche face à des Bagnérais venus avec des intentions qu'ils n'ont jamais réussi à concrétiser. La faute à une indiscipline criante en première période : 9 pénalités au total et un carton jaune à mettre au crédit de Challier. Un cocktail loin d'être parfait pour espérer s'imposer chez le leader. Pourtant, au-delà des fautes à répétition, les Bagnérais ont produit 40 premières minutes abouties dans l'ensemble. Seule absence : le pragmatisme. Car, à plusieurs reprises, les Bi-gourdans se sont présentés dans les 22 m adverses, ballon en main, sans jamais parvenir à breaker la solide défense de Peyrehorade. Une absence de scoring dont ont profité les locaux pour prendre le score, d'abord en enquillant les pénalités. Et quand le buteur de Peyrehorade affichait un 100 % à la mi-temps pour mener 12-6, Dulucq comptait déjà un raté. Un manque de réalisme criant qui va sauter



Maxime Capberbet et Bagnères rentrent à vide. / DDM, Bastien Arberet

aux yeux dès la reprise. Pendant 10 minutes, Bagnères fait le siège des 22 m de Peyrehorade sans parvenir à marquer le moindre point. Incapables de scorer, les Noirs finissent par laisser passer leur chance face à une solide défense landaise qui va repousser toutes les offensives adverses. Sauf qu'à se casser les dents sur le rideau vert, Quentin Gayri et ses coéquipiers vont se fatiguer.

Cinq dernières minutes qui coûtent cher

Une fatigue qui va se transformer en offrande pour les Landais. Et pour cause, toujours au contact à l'approche de la fin de match, les Bi-gourdans vont voler en éclats. La faute à une équipe de Peyrehorade qui va marquer trois essais en l'espace de cinq minutes pour s'offrir un bonus offensif presque inespéré. Pinaquy commence par donner un bol d'air aux siens (74) avant que Follet punisse Bagnères sur un ballon tombé (77). Le tout parachevé par Barbe au terme d'une relance depuis les 22 m après le coup d'envoi (79).

Une leçon de pragmatisme quand, dans le même temps, Bellot était, lui, retourné dans l'en-but et ne parvenait pas à marquer le premier essai des siens (76). Un enchaînement d'actions qui résume à lui seul ce duel de haut de tableau.

Tombés de haut, les Bagnérais savent désormais tout le travail qu'il reste à faire pour concurrencer les meilleures équipes de Fédérale 1.

Clément Gay



Arnaud Barrenquy et Bagnères n'ont pas réussi à se défaire de Peyrehorade. / DDM, B. A.

ques dans la zone de marque. À l'extérieur, c'est toujours complexe, donc il n'y a pas de surprise là-dedans. Mais c'est sûr qu'on aurait dû mieux faire aujourd'hui. Je pense qu'évidemment, si on avait meublé un peu plus le score, ça aurait fait douter Peyrehorade et on aurait pu jouer là-dessus. Mais là, on n'a pas été assez efficaces et pragmatiques dans la zone de marque. Au final, le score est un peu lourd avec les deux essais sur les deux dernières actions. C'est un peu anecdotique compte tenu de la physionomie, mais c'est vrai que ça fait mal. Après, peu importe le score, ce qui est dommage, c'est qu'on ne prenne aucun point. »

Propos recueillis par C. G.

